
GP-RIM-1303/2024

Sorocaba, 27 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1482/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer  informar

sobre os procedimentos  realizados  para custeio das atividades  da ADES (emenda impositiva

684), aprovada no art. 640 da Lei Municipal 12.941, de 20 de dezembro de 2023 - LOA 2024,

informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de Esporte e Qualidade

de Vida:

1) Foi  aberto  o  Processo  Administrativo  5530/2024  para  a  tramitação  do

plano de trabalho apresentado pela referida OSC para análise da SEQUAV, Secretaria Jurídica e

Controladoria Geral do Município.

2) A entidade já está executando os seus projetos e recebendo os recursos

advindos da emenda desde 26/04/2024.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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